



Qualität leben.

Norwegergeschirr NEOPREN EXPERT *Norwegian harness*

Ideal geeignet ist Neopren Expert für alle alltäglichen und sportlichen Aktivitäten mit dem Vierbeiner und überzeugt mit hervorragender Funktionalität. Jedes Detail ist durchdacht und wird ebenso wie die verwendeten Materialien unseren hohen Ansprüchen an Qualität und Komfort gerecht. Der stufenlos verstellbare Bauch- und Brustgurt ermöglicht es, das ergonomisch geschnittene Geschirr perfekt an jeden Hundekörper anzupassen. Dank reflektierender Randeinfassung ist der Hund bei jedem Wetter gut sichtbar im Straßenverkehr, zudem können an kleinen D-Ringen z.B. LED-Blinker befestigt werden.

The Neopren Expert is ideally suited to all everyday and sporty activities with your four-legged friend, and features outstanding functionality. Every last detail is thought out and lives up to our high standards in terms of quality and comfort, as do the materials used. The continuously adjustable stomach and chest strap makes it possible to adjust the ergonomically cut harness perfectly to the body of any dog. Thanks to the reflective edging, the dog will be easily visible in traffic whatever the weather; what's more, LED flashers can also be attached to the small D-rings.

